

- J'ai choisi ce métier car j'aime beaucoup les croquis de maisons modernes ainsi que Les structures originales comme certains monuments récents construits au 21ème siècle. Le métier d'architecte est un des métier que j'aimerais exercer plus tard. J'aime aussi beaucoup la façon qu'un architecte a de laisser une trace physique sur les bâtiments qu'il a conçus.

- Le quotidien d'un architecte est le plus souvent la phase de conception mais il doit s'occuper aussi de certains soucis matériels comme par exemple les contraintes techniques avec le choix des matériaux, les problèmes financiers, date d'achèvement du projet, etc.

Les conditions de travail :

- Je travaille le plus souvent dans un bureau mais il m'arrive de me rendre sur les chantiers pour vérifier certaines choses.

- Je suis presque toujours immobile mais il m'arrive d'être mobile avec mes déplacements sur les chantiers.

- Je travaille souvent seul mais cela varie selon la taille du projet. Je peux travailler en équipe.

- Je travaille 35 heures par semaine au minimum.

Les études nécessaires :

Afin de devenir architecte il faut passer le bac, puis il faut obtenir au minimum un master en architecture. L'école d'architecture la plus proche se trouve sur le campus à Talence, près de Bordeaux.

Les qualités requises pour le travail d'architecte :

- L'architecte doit être créatif, rigoureux et précis. Il doit être capable de dessiner des plans, mais aussi des éléments plus décoratifs pour la réhabilitation de bâtiments historiques. Des connaissances en histoire de l'art sont également nécessaires. La maîtrise de logiciels de dessins est indispensable.

- Le salaire d'un architecte est d'environ 2200€ pour un début de carrière puis par la suite peut évoluer considérablement de 3 000 € à 6 000 €.

